

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | TECDMX | | INE |

| TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

# **NOTAS DE PRIMERA PLANA**

**Reforma:** Reclama IP de EU agresividad de SAT. **El Universal:** El Pacífico, principal ruta de la coca; crecen decomisos. **Excélsior:** Tijeretazo de 18 mil mdp al INE, TEPJF, la Corte.... **Milenio Diario:** Hunde EU otro bote y lleva siete lancheros muertos por semana. **La Jornada:** Veto al AIFA, medida sin fundamento y unilateral: Sheinbaum. **El Financiero:** Fed baja su tasa y Powell 'enfría' expectativa de un recorte más. **El Economista:** Fed recorta su tasa por segunda vez consecutiva; la ubica en 3.75-4%. **El Sol de México:** Aerolíneas activan planes de reembolso. **El Heraldo de México:** Exige explicación a EU por veto al AIFA. **24 Horas:** Gobierno de NL, con anomalías por 183 mdp. **Reporte Índigo:** Legisladores bajo reflectores.

## PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

**Reforma Cd.:** Desafía Levy tras detención en lisboa . **El Universal Cd.:** Destinan para Cablebús 17 mil 871 mdp. **Excélsior Cd.:** Aumentaron 65% las detenciones por extorsión **La Jornada Cd.:** En Iztapalapa, agua de color café, con lodo y olor a drenaje. **El Sol de México Cd.:** Gasta 40% menos de lo presupuestado. **El Heraldo de México Cd.:** Destaca Pablo Vázquez reducción delictiva en CDMX . **24 Horas Cd.:** Inseguridad, un desafio complejo que se combate con inteligencia . **Reporte Índigo Cd.:** El peor enemigo de los ciclistas.

# TARJETA INFORMATIVA

**IECM** 

El IECM realizó el segundo foro dirigido a personas mayores. Como parte de las consultas a Grupos de Atención Prioritaria para fortalecer la equidad en las candidaturas del proceso electoral 2026-2027, convocaron adultos de la tercera edad. Especialistas coincidieron en que este sector tiene experiencia y visión histórica valiosa para una democracia incluyente. Se explicó la importancia de las acciones afirmativas para incorporar sus opiniones en los lineamientos del IECM. La consejera María de los Ángeles Gil destacó la necesidad de garantizar el derecho al voto, a ser electas participar en decisiones públicas. Se aplicó un cuestionario para recabar propuestas, disponible en el sitio del IECM para fortalecer la representación política de las personas mayores. El 23 de noviembre es la fecha límite para participar. Reforma, Basta, La Crónica de Hoy (sitio), La Querella Digital CDMX (sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), La Prensa (Sitio)

Trascendió publica: independientemente del futuro que le depare con la reforma electoral que se discutirá el próximo año, hoy el Consejo General del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, que preside **Patricia Avendaño**, prevé discutir y aprobar su anteproyecto de presupuesto que solicitará al Congreso capitalino para 2026 por un monto de mil 873 millones de pesos, que significa 13 por ciento menos de lo que se le dio al órgano autónomo para 2025, cuando tuvo que destinar recursos para el voto judicial local. Milenio Diario





En entrevista, la maestra **Sonia Pérez Pérez**, consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, compartió que el instituto está realizando consultas a grupos de atención prioritaria para informarles sobre las reglas del próximo proceso electoral y recoger sus opiniones sobre la inclusión de personas de grupos vulnerables en las postulaciones. **Sonia Pérez** destacó la importancia de estas consultas previas, que se llevan a cabo en diferentes puntos de la ciudad de manera presencial y virtual. Estas consultas están dirigidas a jóvenes, adultos mayores, personas de la diversidad sexual y de género, y personas con discapacidad, así como a organizaciones sociales. Radio IPN: Monitoreo Especial Radio 7

La democracia atraviesa un periodo de debilidad en su valoración social y en cultura cívica. De acuerdo con Latinobarómetro 2024, el 24% de la población mexicana manifiesta preferencia por un régimen autoritario, lo que coloca al país en el segundo lugar en América Latina. Cuando la ciudadanía no comprende el valor de la democracia, difícilmente podrá cuidarla y defenderla. Por ello, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** no se limita a organizar elecciones, sino también a fortalecer las competencias cívicas de la ciudadanía a fin de pensar en un modelo de democracia sustantiva. El Sol de México (sitio)

La Ludoteca Cívica "LUCI" del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) celebra más de dos décadas de trabajo ininterrumpido en favor de la educación cívica y el fortalecimiento de la cultura democrática en México. Desde su creación, este innovador proyecto ha demostrado que el juego también es una poderosa herramienta de aprendizaje para niñas, niños, jóvenes y personas adultas, subrayó la consejera electoral Maira Melisa Guerra Pulido. Línea Política MX (sitio)

En el marco del Día Internacional de los Cuidados y el Apoyo, las Comisiones Unidas de Inclusión, Bienestar Social y Exigibilidad de Derechos Sociales, y de Igualdad de Género del Congreso capitalino efectuaron la instalación del Órgano Técnico Consultivo (OTC) que acompañará el proceso de consulta para la creación del Sistema de Cuidados de la Ciudad de México. En el OTC participarán instancias clave como la Secretaría de las Mujeres del Gobierno de México, la Secretaría de Gobierno, la Secretaría de Bienestar e Igualdad Social, la Secretaría de Participación Ciudadana, la Secretaría de las Mujeres, la Secretaría de Movilidad, la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México, entre otros. Hoja de Ruta (Sitio), Expansión Política CDMX (sitio), CDMX Magacín (Sitio), Canal 21 Capital 21

# ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Decenas de jueces y magistrados en retiro exigieron al Órgano de Administración Judicial (OAF) -antes Consejo de la Judicatura Federal-el pago de la indemnización correspondiente tras dejar sus cargos con la entrada en vigor de la reforma judicial. Frente a la sede del OAF, ubicado en Avenida Revolución, los juzgadores demandaron el pago de tres meses de salario, 20 días por año trabajado y otras prestaciones que les corresponde a juzgadores que declinaron participar en la elección y renunciaron a sus puestos a finales de agosto pasado, tal y como se estableció en la norma aprobada en septiembre de 2024. Reforma , La Jornada , La Razón de México

Democracia y oposición de Arturo Sánchez Gutiérrez escribe: No habrá democracia en México si no existe un ejercicio democrático del poder, lo que implica un diálogo permanente de alto nivel con todas las fuerzas políticas, receptividad a la crítica, transparencia y respeto a todo tipo de derechos ciudadanos. La intolerancia mañanera a la





crítica elimina las bondades de la libertad de expresión que presume la Presidenta; la elección judicial con acordeones cancela la confianza bien construida en procesos electorales libres, creíbles e imparciales; la complacencia de las autoridades electorales con el oficialismo acaba con alternativas de fortalecimiento democrático. El Heraldo de México

### **REFORMA ELECTORAL**

Las audiencias públicas de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral tienen que desarrollarse "en completa libertad y sin censura" sostuvo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez. Desde Tijuana, Baja California, la funcionaria federal e integrante de la comisión recordó que los cambios al sistema electoral mexicano deberán recoger todas las opiniones y sugerencias que permitan "una mejor representación y un adecuado aprovechamiento de los recursos públicos". El gobierno de México de ninguna manera quiere "dar pasos atrás" en materia comicial, tampoco manejar las elecciones. Durante muchos años se luchó por la autonomía de los órganos electorales y ese es el camino que seguirá la reforma, "es lo que vamos a seguir buscando", puntualizó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, durante el foro sobre la reforma electoral organizado en esa ciudad. Excélsior, La Jornada, El Heraldo de México, Esquina 32 Noticias (sitio)

Con el plazo legal al límite, los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) no sólo siguen sin alcanzar acuerdos para la designación de integrantes de los organismos públicos locales (Oples), sino que incluso, frente a este asunto, afloran conflictos hasta para acordar reuniones deliberativas. "Hay gritos y sombrerazos", aseguró una fuente del órgano al referirse a las divisiones entre los integrantes del Consejo General, en momentos en que los actuales miembros de los Oples advierten riesgos si se insiste en eliminarlos en la próxima reforma electoral. La Jornada

Consejeros electorales de los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLE) rechazaron categóricamente que su desaparición generaría ahorros presupuestales si el Instituto Nacional Electoral (INE) asumiera la organización de las elecciones locales, como se plantea que podría establecerse en una eventual reforma electoral que proyecta el Gobierno federal. Cristian García Reyes, consejero electoral del OPLE de Hidalgo e integrante de la Red Cívica, calificó como "falaz" el argumento del ahorro económico que supuestamente traería la eliminación de los organismos electorales estatales. La Razón de México, El Sol de Hidalgo (sitio)

Los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) han sido un pilar fundamental para garantizar la paz social y la estabilidad política en México, al organizar elecciones confiables, incluyentes y pacíficas durante los últimos 30 años. Así lo afirmó Luis Eduardo Gutiérrez Ruiz, consejero del OPLE de Chihuahua y presidente de la Red Nacional de consejeras y consejeros Electorales por la Democracia Inclusiva (Renacedi), quien, durante la presentación del documento de propuestas de Renacedi en el INE, llamó a respetar los presupuestos de estos organismos para que puedan seguir cumpliendo sus funciones. Excélsior

Tras afirmar que los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) han entregado "buenos resultados a la ciudadanía" en las 32 entidades federativas, el presidente del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones (ITE), Emmanuel Ávila González confirmó su participación en el foro de consulta de la llamada Reforma Electoral de Pueblo, convocado por el Gobierno de México para el próximo 19 de noviembre en el Teatro Xicohténcatl. <u>La Jornada de Tlaxcala (sitio)</u>





El senador yucateco Jorge Carlos Ramírez Marín, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), expresó su apoyo a una reforma electoral en el país, pero se manifestó en contra de la propuesta de desaparecer los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs), también conocidos como institutos electorales locales. <u>Noti Rasa (sitio)</u>

El Instituto Nacional Electoral (INE) tendría que multiplicar su estructura operativa y presupuestal si desaparecen los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE). advirtió el consejero electoral Christian Uziel García Reyes, del Instituto del Estado de Hidalgo, al subrayar que estos órganos han sido fundamentales para garantizar elecciones confiables y pacíficas en todo el país desde su creación en 2014. Dijo que con el modelo INE-OPLE, 68.9% de las elecciones para gubernaturas ha resultado en alternancias, frente al 26.3% registrado bajo el esquema anterior, una diferencia de más de 37 puntos porcentuales. Excélsior

Pablo Trejo Pérez escribió: lejos de concentrar poder, esta modernización propone reducir el despilfarro del INE - un aparato con presupuestos inflados que superan los 20 mil millones de pesos anuales- para redirigir recursos a salud y educación. El discurso describe al INE como un instrumento de la mafia del poder. La reforma promueve una elección más limpia y participativa, a juicio de sus defensores, con ahorros que financian la democracia directa y asegura que el voto del pueblo prevalezca sobre inercias oligárquicas. Eje Central

### **TECDMX**

Mensaje Político publica: Como si se tratara del botín de un saqueo, Jesús Zambrano, el sepulturero del PRD nacional, y el diputado federal de Morena, Víctor Hugo Lobo, ya se habían repartido los cargos en el PRD Ciudad de México, que sí conservó su registro. Pero la semana pasada, los volvieron a la realidad: el Tribunal Electoral de la capital acató el fallo de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que termina por reconfirmar a Nora Arias como presidenta de este partido a nivel local. El Independiente

#### INE

Los diputados de Morena y sus aliados planean reducir hasta 18 mil millones de pesos el presupuesto solicitado por los organismos autónomos para el próximo año. El objetivo, anunció Ricardo Monreal, es reasignar esos recursos a sectores que han tenido disminuciones, como cultura, educación, el campo y la infraestructura carretera. El coordinador de la bancada morenista detalló que el tijeretazo se aplicará al Instituto Nacional Electoral, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y el Poder Judicial federal, que incluye a la Suprema Corte. Reforma, Excélsior, El Financiero, La Razón de México, Ovaciones, El Independiente, Eje Central

Bajo Reserva publica: nos hacen ver que en el INE siguen enredados con el nombramiento de nuevos consejeros de 17 Organismos Públicos Locales Electorales de las entidades federativas. Luego de realizar entrevistas a las candidaturas, esta semana tendría que definirse la primera parte en comisiones, pero se llegó a la sesión sin ningún acuerdo. Se espera que el viernes sesione nuevamente la comisión, esperando que haya un acuerdo. Y para sumarle más al enredo, nos comentan que algunos partidos acusaron a los consejeros electorales de haber repartido cuotas entre los integrantes del Consejo General. El Universal





Arsenal publica: llevan prisa en la Cámara de Diputados con el Presupuesto de Egresos 2026. La semana que viene empieza en San Lázaro el estira y afloja por los recursos. El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados admitió, en rueda de prensa, que habrá merma de recursos en el Poder Judicial, con todas sus instituciones; el TEPJF, el INE. La Cámara de Diputados no tendrá aumento, subrayó. Excélsior

Signos Vitales publica: hace dos semanas, trascendió la sustitución de la coordinadora nacional de comunicación social del INE, María Carmen Urías Palma, quien apenas estuvo 14 meses en el cargo. Uzeta Murcio será el tercer encargado de la imagen del órgano electoral en el último cuatrienio. Otras posiciones de primer nivel, entre ellas la Secretaría Ejecutiva, han tenido la misma dinámica. Una prueba de que la presidenta consejera, Guadalupe Taddei, está comprometida con la máxima eficiencia. Y de que no hay margen de error, ante la exigencia del colegiado. El Economista, El Sol de México

Sacapuntas publica: tijeretazo de 18 mil millones de pesos aplicará San Lázaro al presupuesto de los organismos autónomos en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2026. El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, especificó que los entes que sufrirán el recorte son el Poder Judicial, el INE y el TEPJF, además de la propia Cámara de Diputados. El Heraldo de México

¿Sera? publica: aunque la magistrada Janine Otálora terminará sus funciones en el TEPJF, en el INE mencionan que, con el respaldo de consejeros como Dania Ravel, Claudia Zavala y Jaime Rivera, dejará en el OPLE de Chiapas a Marina Martha López Santiago, quien actualmente es su secretaria de estudio y cuenta. Advierten que esto podría generar un conflicto de interés, porque la semana pasada la magistrada Otálora votó por proteger a estos tres consejeros electorales de la investigación del Organismo Interno de Control en su contra. ¿Será? 24 Horas

### **TEPJF**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolverá hoy los cientos de juicios relacionados con las multas que el Instituto Nacional Electoral (INE) impuso a quienes se beneficiaron en los comicios judiciales por el uso de acordeones. Tras ocho semanas posponiendo el tema, el pleno pretendía debatir el asunto este miércoles; sin embargo, por complicaciones de última hora en la agenda de dos integrantes lo pospuso 24 horas. Milenio Diario

Confidencial publica: las golondrinas sonarán este jueves en la sesión de la Sala Superior del Tribunal Electoral para las magistradas Mónica Soto y Janine Otálora, la primera se despedirá de la presidencia, marcada por la polémica, y la segunda, tras nueve años, luego de renunciar a la ampliación de su mandato que le otorgó la reforma judicial. Será una sesión que marcará el rumbo del tribunal, pues nuevamente el pleno vuelve a estar incompleto y ahora Gilberto de Guzmán Bátiz García tomará las riendas del órgano acostumbrado a la turbulencia. El Financiero

Café Político publica: parece broma sangrienta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación diga que las instituciones están listas para las elecciones de 2027, las más grandes de la historia. El Economista

**CONGRESO LOCAL** 





El Jefe de la Policía, Pablo Vázquez, presumió la reducción de la incidencia delictiva durante la comparecencia ante el Congreso de la Ciudad, al tiempo que la Oposición le cuestionó por los 51 mil 500 millones de pesos destinados a seguridad. Vázquez subrayó las reducciones en delitos de alto impacto como robo de vehículo y homicidios. Reforma, El Sol de México, 24 Horas, Diario de México, Basta, La Razón de México, Ovaciones

El titular de la SSC fue recibido con bandas de aliento y batucada durante su informe de gestión ante el Congreso de la Ciudad de México. Pablo Vázquez llegó mucho antes que los legisladores a Donceles. Sin embargo, ahí ya le esperaba un grupo de simpatizantes con mensajes de apoyo en lonas, que fueron llevadas por mandos de la Policía. Personas bailando en zancos y coreando canciones de banda fueron los protagonistas. Metro

El Congreso de la Ciudad de México instaló el Órgano Técnico Consultivo (OTC) que acompañará la consulta pública para crear el Sistema Público de Cuidados, anunciado por el Gobierno capitalino. La diputada Cecilia Vadillo, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, en el marco del Día Internacional de los Cuidados y el Apoyo, anunció este nuevo órgano que será el espacio de articulación interinstitucional, el cual permitirá diseñar en colaboración la ruta de consulta ciudadana, para crear estos espacios y acciones en la materia. 24 Horas

Diputados del Congreso local instalaron el Órgano Técnico Consultivo (OTC) para iniciar con el proceso de consulta que permitirá la creación de la Ley del Sistema de Cuidados de la Ciudad de México. En el Museo de Arte Popular, el presidente de la Comisión de Inclusión, Bienestar Social Exigibilidad de Derechos Sociales del Congreso capitalino, Víctor Gabriel Varela López, destacó que con la instalación del órgano se da inicio a un proceso que permitirá garantizar la participación efectiva de la ciudadanía y las instituciones públicas en la creación de una política de cuidados, "basada en la corresponsabilidad, igualdad sustantiva y dignidad humana". El Universal

El Caballito publica: nos cuentan que en el informe que hoy entrega el secretario de Administración y Finanzas de la Ciudad de México, Juan Pablo de Botton, al Congreso capitalino como parte de la glosa del Primer Informe de Gobierno de Clara Brugada, se desglosan los gastos que se han hecho para preparar a la capital del país para ser sede de partidos del Mundial de Futbol en 2026. El Universal

Tiraditos publica: Las comparaciones son odiosas dice el popular refrán y ayer cobró mucho de cierto durante la comparecencia del secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, en el Congreso de la CDMX. La diputada local de Morena, Elizabeth Mateos tuvo la mala puntada de decir en su intervención desde la tribuna que antes la capital del país contaba con Batman, en clara alusión a Omar García Harfuch, "pero ahora se quedó con nosotros Robín", lo que cayó muy mal en el secretario ContraRéplica

# CIUDAD DE MÉXICO

Las tres nuevas líneas del Cablebús que construirá la administración capitalina tendrán una inversión total de 17 mil 871 millones de pesos, de acuerdo con el primer informe de la Secretaría de Administración y Finanzas, cuyo titular Juan Pablo de Botton presentará este Congreso local. Se trata de la Línea 4 que conectará el Pedregal de San Nicolás, en Tlalpan, con Ciudad Universitaria: la 5, que irá de Álvaro Obregón a Magdalena Contreras, y la 6, de Milpa Alta a Tláhuac. El Universal





Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó ayer el arranque del programa "Juego limpio, paso limpio" en el puente peatonal del Tren Ligero, que conecta con el Estadio Azteca, en Santa Úrsula. Durante el evento, Brugada destacó que las obras forman parte de la preparación de la ciudad para recibir el Mundial de Futbol de 2026, que tendrá como una de sus sedes el estadio de la Ciudad de México. El Heraldo de México

### **NACIONAL**

La presidenta Claudia Sheinbaum exigió "respeto" al gobierno estadounidense y reiteró que "México no es piñata de nadie", después de que Estados Unidos prohibiera nuevas rutas aéreas y cancelara 13 ya existentes a aerolíneas mexicanas. Sheinbaum pidió una reunión con el secretario de Estado, Marco Rubio, para revisar la medida, y aseguró que el AIFA funciona bien, tiene más espacio y que "no hay un solo reclamo". El Financiero

El gobierno federal anunció ayer que, durante las mesas de negociación con los productores de maíz del Bajío, se acordó un apoyo de 950 pesos por tonelada: la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que beneficiará a más de 90 mil campesinos. Sin embargo, los agricultores del Movimiento Agrícola Campesino expresaron que "eso no es un acuerdo. es una simulación". reiteraron su demanda de 7 mil 200 pesos por tonelada de maíz. a postura oficial El Universal

Los productores de maíz de Guanajuato, Jalisco y Michoacán llegaron a un acuerdo con la Federación para recibir un apoyo de 950 pesos por tonelada de grano, lo que permitió desactivar los bloqueos, pero advirtieron que si no les cumplen, retomarán su protesta. Por la tarde, luego de otras tres horas en la Secretaría de Agricultura, se signaron los acuerdos. Milenio Diario, La Jornada, El Sol de México

# **COLUMNAS POLÍTICAS**

Templo Mayor publica: no es por fomentar la incredulidad, pero es necesario que Julio Berdegué desgrane esa mazorca de la creación del nuevo Sistema de Ordenamiento y Comercialización del Maíz Porque la idea del secretario de Agricultura puede sonar bien... pero cuando el gobierno mete las manos en los procesos productivos, los resultados no suelen ser los mejores. Reforma

Bajo Reserva publica: ayer, durante la sesión en la Cámara de Diputados que tuvo que ser presencial, se vio a muchas diputadas y diputados sonrientes y bromeando entre sí, principalmente a los de Morena. Varios congresistas se acercaron a la curul de Cuauhtémoc Blanco y lo bromeaban "por tu culpa estamos aquí", en referencia a que luego de que él se conectó a una sesión mientras jugaba un partido de pádel, la sesión de ayer fue presencial de manera obligatoria. El Universal

Frentes Políticos publica: la presidenta Claudia Sheinbaum lanzó un enérgico mensaje tras los ataques de fuerzas de EU a embarcaciones presuntamente usadas por narcotraficantes, donde murieron 14 personas. México pedirá a Washington un protocolo, si detectan una lancha en aguas internacionales cercanas, deberán avisar para que sea la Semar, a cargo de Raymundo Morales, la que actúe. "No estamos de acuerdo con estas intervenciones", dijo. Sheinbaum busca evitar que el combate al crimen termine convertido en ejecuciones extraterritoriales sin ley ni rostro. Que quepa algo de humanidad, por favor. Excélsior





Trascendió publica: la presidenta Claudia Sheinbaum se reunirá con representantes de las aerolíneas Viva Aerobus, Volaris y Aeroméxico para discutir la decisión del Departamento de Transporte de EE. UU. de revocar la aprobación de 13 rutas de aerolíneas mexicanas hacia aquel país. La mandataria confía en que mediante el diálogo y el entendimiento se evitarán estas sanciones que, considera, no tienen fundamento. Milenio Diario

Pepe Grillo publica: el golpe del Departamento de Transporte de EU al AIFA dolió en todo el sistema aeroportuario del país, no solo en el aeropuerto Felipe Ángeles. No se trató, en rigor, de una sorpresa, pero de cualquier manera tomó a muchos fuera de base. Las aerolíneas que más apostaron a operar en el AIFA son las más afectadas. La Crónica de Hoy

¿Será? publica: mientras en San Lázaro están tomando medidas para dejar atrás las críticas por andar de vacaciones o jugar pádel en horario laboral, ahora en el Senado, a través de un acuerdo de la Mesa Directiva, se permitió que la Comisión de Puntos Constitucionales, que durante cinco años no pudo sesionar de manera virtual, ahora pueda optar por esta modalidad. 24 Horas

El Caballito publica: el secretario de Administración y Finanzas de la Ciudad de México, Juan Pablo de Botton, informó que se han invertido 94.6 millones de pesos para capacitar a más de 18 mil 500 policías en inglés, con el fin de brindar atención turística y garantizar un entorno seguro durante el Mundial de Futbol 2026. El Universal

Capital Político publica: cuando en Morena saboreaban haber tirado dos pájaros de una pedrada, con la detención del facturero Juan Manuel Álvarez Puga en Florida, primero, y la del exobradorista Simón Levy en Portugal, después, se les cayó la de este último, quien personalmente desmintió su captura. Su situación se definirá en menos de dos semanas, cuando las autoridades estadounidenses decidirán si Álvarez Puga es deportado o si enfrenta un juicio de extradición a petición de México. Excélsior

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Reforma				/		Tem		Mayor.				
No es por f	omentar la	increduli	dad, pe	ro es nec	esario que J	ulio Ber	degué d	desgra	ne esa m	azorca (	de la cre	ación del
nuevo siste	ma de ord	enamient	o y com	ercializad	ción del maíz	, suena	bien, p	ero cu	iando el g	obierno	mete la	s manos,
าด			sale	9			bien.					
Teléfono Rojo						Hora						
a moreniza anda desatada, por donde quiera contratan espectaculares, pagan anuncios y organizan supuestos												
nformes d	e trabajo,	pintan ba	rdas y d	dan regal	os cual Doc	tor Simi	. Félix S	Salgad	o llamó a	MORE	NA a int	ervenir y
aplicar	sanciones	. La	alca	aldesa	acapulque	eña,	Abelin	na	López	У	otros	más.
*Reforma/					Jac	lue						Mate.
Jna vez má	ás el gobier	no cedió	a la exto	orsión, tra	as la toma d	e carret	eras, ac	eptó a	aumentar	los sub	sidios al	maíz y la
extracción	de	agua	de	pozos	agrícolas	pai	ra e	el	negocio	de	las	pipas.
*El	rsal		/			Е	Bajo			Reserva.		



Ayer durante					•	•	•	•					•
sonriendo, pr asistieran	incipalı	mente d y	e MORE		acercaro es	on a Cua	uhtémoo respon		y brome	earon c con	-	era su	ı culpa que bromas.
asistician		У			_3		respon	aio		COII			bi oilias.
*El		Ur	iversal			/			F	ila			Cero.
Diputados y d	liputad	as, su de	esvergü	enza y s	su falta d	de comp	romiso d	on los d	ciudadan	os, nos	cuesta	a los	mexicanos
3,300 pesos		•	•		•	_			•	•	•		
prestaciones	-									•			•
se les	olvic	10 0	que	ya	pasó	la	pand	emia	У	siguei	1 (	de	abusivos.
*El					Ur	niversal/							Caballito.
Le platicamos	que ui	na vez qı	ue se de	esactivó	el bloqu	ueo de tr	ansport	istas qu	e exigen	el aum	ento d	e dos	pesos en la
tarifa, las auto				•			•		•				
estarán prese									=				
aseguran	no	hay	un	rotu	ndo	no	para	el	aumei	nto	en	el	pasaje.
*Milenio						/						7	rascendió.
Este viernes, l	a presi	denta Cla	audia Sl	heinbau	m se reu	unirá con	represe	ntantes	de las ae	erolínea	as, Vola	ris, Vi	va Aerobús
y Aeroméxico	, para d	conocer	su punt	to de vis	sta sobre	e la decis	sión del I	Departa	mento d	e Trans	sporte (	de EU	de revocar
rutas	a		E	U,		algunas		de	esde		el		AIFA.
*En					Bog	za/						Murm	nuraciones.
En MC confíai	n en qu	e este ju	eves el	Tribuna	_		elva a Po	za Rica,	lo que la	s urnas			
convencidos	de	que	la re	ealidad	fue	alterad	la y	le d	lieron	el t	riunfo	а	MORENA.
*Milenio/						En							Privado.
Tras el señala	miento	de la ai	ısencia	de legis	sladores		os en ma	odo nan	demia. R	icardo	Monre	al les	
acabó,				_		_		· ·					esenciales.
*17	_						,		Б	I. 7 .			C - 11 4 -
*López-Dóriga Félix Salgado		una coi		igital	Inancin	ano I	/ MODENI/	\ daha r		bén ojomni	o v ovi	tar la	Cortés. promoción
prematura de	-				•						•		•
bardas y oti			-		-		-		-				-
•		·			·		·						
*El					Finar	nciero/						Co	nfidencial.
Las Golondrir Otálora.	nas son	arán es	te juev	es en la	ı Sala Sı	uperior (	del TEPJ	F para l	as magis	stradas	, Móni	ca Sot	o y Janine
Será una ses	sión qu	ue marc	ará el	rumbo	del tri	bunal, a	hora Gi	lberto	de Guzn	nán Ba	átiz tor	mará	el mando.
<b>↓</b> _1												-	_
*El vicecoordin	ador d	o M∪DE!	NA an a	l Sanada		raldo/ o Mier sc	olicitá ro	unión co	nn el can	rillar lı	ıan Dan		acapuntas. Ala Fuente
LI VICCCOOI UII	iaadi u	CIVIONLI	AV CILE	JUHAUL	, igilacli	O IAILEI 20		unionic	on Creatil	ال الالالات	auri Nali	non ut	. ia i uciile,





sobre actividades militares de EU, varios legisladores quieren saber.

\*La Razón/ Rozones. ¿Qué pasó con Simón Levy? tomó más de una mañana saber sobre su condición del hoy crítico de la 4T, pensó que sería buena idea poner en duda la información provista por la Fiscalía de la CDMX.

# Agenda de interés:

- 10:30 hrs. Séptima Sesión Extraordinaria de la Junta Administrativa (JA);
- 12:00 hrs. Décima Sesión Ordinaria del Consejo General.
- 12:30 hrs. Décima Sesión Ordinaria del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- 13:00 hrs. Séptima Sesión Extraordinaria del Consejo General.